
「 １ ０ ０ 万 人 の ク ラ シ ッ ク ラ イ ブ 」 に 出 か け た 。 場 所 は

ダ ニ エ ル 。 ピ ア ノ と バ イ オ リ ン 、 演 奏 者 は ご 両 人 と も 芸 大

大 学 院 卒 。 彼 （ ピ ア ノ ） の 弾 く 『 ラ ・ カ ン パ ネ ラ 』 は 圧 巻

だ っ た 。 古 い 友 人 （ 元 志 木 市 長 の 穂 坂 さ ん ） が 「 １ ０ ０ 万

人の…」の代表である蓑田秀策さんを連れてきた。「誰もが

耳 に し た こ と の あ る ク ラ シ ッ ク で 日 本 中 を ラ イ ブ し た い 」

と 言 う 。 企 業 経 営 を し て い た が 奉 仕 活 動 を す る ま で に な っ

た。「若手の演奏者を見つけ出し演奏活動をさせたい。クラ

シ ッ ク を 身 近 に 感 じ て も ら い た い 」 と 一 念 発 起 。 ど こ か ら

始 め る か 、 穂 坂 さ ん が 「 太 田 な ら や っ て く れ る よ 」 と 案 内

し た そ う 。 協 力 を 約 束 し た 。 イ オ ン 、 ニ コ モ ー ル に 続 い て

３回目がダニエルであった。「アンコール曲は『情熱大陸』

にしましょう」と担当の人に話した。

私 は Ｎ Ｈ Ｋ の 音 楽 番 組 、 大 泉 洋 の 『 Ｓ Ｏ Ｎ Ｇ Ｓ 』 が 好 き

だ。この間は「ゆず」が歌っていた。「なぜゆずは誰にでも

愛され続けるのか」。大泉洋が絶妙のトークで楽しく聞かせ

る 番 組 作 り を し て い た 。 最 近 の 若 者 が 好 む 歌 は 私 に は 合 わ

な い 。 三 橋 美 智 也 時 代 の 人 間 だ か ら 当 た り 前 。 あ ち こ ち 音

が 揺 れ る 歌 は ど う も … で あ る 。 ゆ ず は い い 曲 を 書 く 。 音 域

は 広 く て ２ 人 の ハ モ リ が う ら や ま し く も あ る 。 そ ん な 折 「

大学生のアカペラの大会をやろうよ」という提案があった。

ゆ ず は 路 上 ラ イ ブ か ら の ス タ ー ト で あ る 。 そ う 言 え ば 、 池

袋 駅 前 の 歩 道 で 、 立 教 の 学 生 だ と 思 う が ７ ・ ８ 人 で ハ モ っ

て い た 。 し ば ら く 聴 い て い た が 「 グ ッ ド 」 で あ る 。 ア カ ペ

ラ だ 。 ア カ ペ ラ で 大 学 生 が 太 田 に 集 ま っ て き た ら … 。 大 学

ジャズフェスタと同じように。

「 １ ０ ０ 万 人 の … 」 は 聴 き た い グ ル ー プ が あ れ ば 出 前 演

奏してもいいかな、と思っています。（７／６記）


